

Wir trauern um

Hans-Erdmann Schönbeck

* 9. September 1922 † 18. Oktober 2022

Hans-Erdmann Schönbeck hat die Automobilindustrie in Deutschland und Europa von verschiedenen Seiten kennengelernt und geprägt. Er war unter anderem Autohändler bei der MAHAG, Vorstandsmitglied und Aufsichtsrat bei BMW, Präsident des europäischen Automobilherstellerverbandes und nicht zuletzt für vier Jahre (1984 - 1988) Präsident des Verbands der Automobilindustrie.

Der VDA und seine Mitglieder vermissen einen großen Vordenker unserer Branche und einen charismatischen, humorvollen Menschen. Unsere Gedanken sind bei seinen Angehörigen und Freunden.

Im Namen von Präsidium, Vorstand und der Mitglieder des Verbands der Automobilindustrie,

Hildegard Müller
Präsidentin

